

Mandataria: “Aproximadamente el 93% de la matrícula escolar va a recibir textos de manera gratuita”

23 FEB 2016



Más de 3 millones 100 mil estudiantes matriculados en 11 mil establecimientos educacionales en Chile tendrán acceso a los libros de estudios que entrega el Gobierno.

“Son cosas concretas que significarán para las familias, por un lado, un alto ahorro, y calculamos que el costo de los textos escolares por alumno es aproximadamente 150 mil pesos, y por otro lado, que estamos entregando textos de gran calidad”, aseguró.

Hasta el centro de distribución de textos escolares gratuitos en Pudahuel llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por la ministra de Educación, Adriana Delpiano, para monitorear el proceso de entrega de los libros a estudiantes de establecimiento de educación pública y particular subvencionada.

“Estamos hablando de más de 3 millones 100 mil estudiantes matriculados en 11 mil establecimientos en Chile. Es decir, aproximadamente el 93% de la matrícula escolar va a recibir textos de manera gratuita. A todos ellos el Estado les garantiza que van a contar con materiales educativos fundamentales, y de calidad, yo diría, para que tengan justamente lo que queremos, una formación de calidad”, señaló la Mandataria.

Se entregarán textos desde el primer nivel de transición hasta el cuarto año medio, correspondientes a 150 diferentes títulos. Aquellos colegios que informaron impartir inglés de 1° a 4° básico, también

recibirán textos de estudio para dichos niveles y asignatura.

Todos estos materiales, incluidos los textos escolares, son propiedad de los estudiantes y permanecerán con ellos al finalizar el año escolar. De esta forma, podrán ser aprovechados por los profesores en la medida que estimulan a los niños para profundizar sus aprendizajes, y también podrán disfrutar y beneficiarse las familias de los alumnos.

“La reforma ya no es un anuncio, sino que son cosas concretas que significarán para las familias, por un lado, un alto ahorro, y calculamos que el costo de los textos escolares por alumno es aproximadamente 150 mil pesos, por tanto, es un tremendo ahorro para muchas familias y, por otro lado, que estamos entregando textos de gran calidad”, explicó la Jefa de Estado.

Durante su discurso, la máxima autoridad del país también se refirió a la puesta en marcha de la Ley de Inclusión. A que con ésta se acabó el copago para más de 240 mil alumnos y alumnas, cuyas familias ya no van a tener que costear la educación.

“Sin ir más lejos, acá en la comuna de Pudahuel son seis los recintos educacionales que decidieron sumarse a la gratuidad por la Ley de Inclusión. Éstos forman parte de 328 establecimientos en la Región Metropolitana que a partir de este año van a ser gratuitos para todos y todas”, agregó. Al finalizar sus palabras, la Mandataria reiteró el compromiso de Gobierno con los avances en educación.

“Creo que podemos ser optimistas, podemos hacer los cambios. Hay un conjunto de agoreros que pronosticaron que no íbamos a hacerlo, o que sería un gran retroceso. Y la verdad que se equivocan. Sea por la vía de que las familias van a poder tener educación de calidad gratuita en los colegios, en las universidades; sea por la vía de mirar estos fantásticos textos escolares, de gran calidad, creo que demuestra que esto para nada es un retroceso, por el contrario, es un tremendo avance”, subrayó.

ETIQUETAS :

#Educación